

NOTICIAS FOTOGRAFÍA Y VIDEO

Panasonic colabora en el proyecto 'Traspasando el objetivo'

Publicado el 25/11/2020 · 324 · 0

Facebook

Twitter

Email

Panasonic ha dotado de sus cámaras Lumix a las participantes en la segunda edición de 'Traspasando el objetivo', un proyecto participativo con la fotografía como elemento de creación dirigido a mujeres privadas de libertad, impulsado por la Fundación Setba con la colaboración de la Conselleria de Justícia de la Generalitat de Catalunya, bajo la dirección artística de la fotógrafa Marta Fàbregas. El objetivo del proyecto es contribuir al empoderamiento de las mujeres privadas de libertad, incidiendo en su papel de 'musas inspiradoras' y dar visibilidad a la problemática de estas mujeres en la prisión.



La nueva edición de 'Traspasando el objetivo', que ha contado con 16 participantes, se ha realizado en el Centro Penitenciario Brians 1 en el municipio de Sant Esteve Sesrovires.

Durante nueve sesiones, estas internas han adquirido conocimientos sobre el funcionamiento de la cámara y cómo realizar retratos; se han fotografiado entre ellas, explorando con la fotografía un nuevo lenguaje expresivo; y han tenido la oportunidad de participar en una sesión fotográfica profesional con Marta Fàbregas.

El proyecto, que se realizó durante octubre, ha concluido hoy, 25 de noviembre, con un acto en la prisión de Brians 1, coincidiendo con el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. El acto, al que a pesar de la pandemia ha podido asistir el Secretari de Mesures Penals, Reinserció i Atenció a la Víctima, Amand Calderó, ha consistido en la enganchada de los retratos hechos por las participantes en los muros del patio de la prisión, con la colaboración de las entidades invitadas y el resto de internas.

Además de Panasonic, la segunda edición del proyecto 'Traspasando el objetivo' ha contado con la colaboración de la Conselleria de Justícia de la Generalitat de Catalunya, el Institut Català de les Dones, La Fotogràfica, Maquillatge Tutusaus y Marc Martí.